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1. Data, Hora e Local

Realizada aos 21 dias do mês de março de 2025, às dez horas, por videoconferência

(Teams).

2. Participantes

Membros efetivos: Adolfo Cascudo Rodrigues (CP RPPS CGINV I, venc.: 14/10/2026),

Clodoaldo Pelissioni (CP RPPS CGINV I, venc.: 26/06/2028), Henrique de Castilho Pinto

(CP RPPS CGINV I, venc.: 24/07/2026), Max da Silva Bandeira (CP RPPS CGINV I,

venc.: 23/12/2026) e Rosistér Fatima Vaz Oliveira (CP RPPS CGINV I, venc.:

06/10/2027).

Convidados: Sandro Teixeira de Oliveira, Valéria Aparecida Catossi Madeira e Wagner de

Almeida Gimenez.

 

3. Mesa

Os trabalhos foram secretariados pelo Sr. Sandro Teixeira de Oliveira.

4. Ordem do dia:

I. Apresentação do relatório mensal da carteira de investimentos – fevereiro de 2025;
· Relatório Mensal – Carta de Gestão – fevereiro de 2025
· Relatório Gerencial da Carteira de Investimentos – fevereiro de 2025
· Relatório de Custódia da Carteira de Investimentos – fevereiro de 2025

5. Síntese das discussões:



I. Apresentação do relatório mensal da carteira de investimentos – fevereiro de 2025;
 
Correções e Aprovações: Henrique de Castilho Pinto sugeriu iniciar pela Carta de
Gestão devido à necessidade de correções. Rosistér Fatima Vaz Oliveira mencionou que
a política de investimentos de 2025 talvez ainda não tenha sido publicada oficialmente.
Adolfo Cascudo Rodrigues confirmou a disponibilidade da política no site do IPREM,
confirmando a publicação.
 
Desempenho da Carteira: Wagner de Almeida Gimenez apresentou os resultados da
carteira, destacando que a rentabilidade ficou abaixo da meta pró-rata para o mês de
fevereiro devido à alta inflação.
Henrique de Castilho Pinto e Max Bandeira discutiram a necessidade de ajustar a
linguagem do relatório para evitar termos politizados. Henrique sugeriu que a política
fiscal e a política monetária estão em direções opostas, dificultando o controle da
inflação.
Adolfo Cascudo Rodrigues e Max Bandeira propuseram ajustes na redação para tornar o
texto mais técnico e menos opinativo.
 
Expectativas Econômicas: Henrique de Castilho Pinto comentou sobre a
desancoragem das expectativas de inflação e a dificuldade do Banco Central em
controlar a inflação devido à política fiscal expansionista.
Adolfo Cascudo Rodrigues destacou que, com a inflação alta, é necessário praticar uma
taxa de juros real elevada, o que é descabido, mas necessário devido ao descompasso
entre política fiscal e monetária.
Henrique e Max discutiram o impacto da safra e das condições climáticas no PIB, e
Adolfo mencionou que a alta de preços dos alimentos foi um dos motivos para a inflação.
 
Credenciamento de Instituições: Rosistér Fatima Vaz Oliveira e Sandro Teixeira de
Oliveira discutiram o processo de credenciamento de novas instituições financeiras,
destacando a importância da transparência e da participação do comitê na seleção dos
fundos de investimentos.
Sandro explicou que, no momento, estão coletando documentos para o credenciamento
e que o comitê será acionado para avaliar os ativos mais atrativos e que se adequem a
realidade do instituto.
 
Impacto da Isenção de IR: Henrique de Castilho Pinto e Adolfo Cascudo Rodrigues
discutiram o impacto da isenção de IR na receita do município, destacando que a
compensação será feita apenas no ajuste anual, o que pode resultar em perda de receita
para o município.
Adolfo mencionou que não existe previsão de compensação para os estados e
municípios em razão da perda de receita no projeto de lei e a Confederação Nacional dos
Municípios calcula um prejuízo de R$ 11,8 bilhões por ano apenas para os municípios
devido à isenção de IR, e Henrique sugeriu que os municípios devem se organizar e
solicitar medidas de compensação, e que pode ser necessário discutir judicialmente o
tema.
 



Relatórios e Análises: Wagner de Almeida Gimenez apresentou os gráficos de
rentabilidade e volatilidade dos fundos aplicados. Henrique de Castilho Pinto comentou
sobre a concentração das expectativas de inflação em torno de 6%, indicando um
pessimismo crescente.
Wagner também apresentou o Panorama macroeconômico, destacando as expectativas
de inflação, PIB e câmbio para 2025 e 2026.
 

 

Aprovação de Documentos: Foram aprovados os documentos citados nesta ata e
disponibilizados no processo SEI nº 6310.2025/0000310-7.

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a sessão, da qual eu, Sandro Teixeira de Oliveira,
secretário, digitei e assino com os membros presentes do Comitê.

 

 

 

 

Max da Silva Bandeira
Membro de Comitê
Em 24/03/2025, às 09:06.

Sandro Teixeira de Oliveira
Secretário(a)
Em 24/03/2025, às 09:34.

Rosister Fatima Vaz Oliveira
Membro de Comitê
Em 24/03/2025, às 09:53.

Henrique de Castilho Pinto
Membro de Comitê
Em 24/03/2025, às 10:07.

Adolfo Cascudo Rodrigues
Membro de Comitê
Em 24/03/2025, às 14:59.

Clodoaldo Pelissioni
Secretário(a) Executivo(a) de Planejamento e Eficiência
Em 24/03/2025, às 18:16.
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